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1.  1) Смысл шуток в том, что в те времена буква Н называлась наш, а буква П - покой. 
    2)На этих буквах Академия задержалась потому, что на эти буквы в русском языке больше всего слов.
     3)Больше всего  работы (из названных) досталось поэту и генеральному прокурору Г.Р. Державину, так как  на букву Т больше слов, чем на  Е, Ю, Э.
2.  Свободный  вход-вход без билетов;
    Свободная профессия – профессиональное занятие, которое можно осуществлять с помощью самостоятельной трудовой деятельности.
    Свободный пиджак – пиджак, не обтягивающий тело, не сковывающий движения.
    Свободное плавание –  плавание в бассейне свободно, можно плавать в любых направлениях.
    Детям  до трех лет вход свободный.
    В  списки свободных профессий можно включить ученых и изобретателей.
    Сергей купил свободный пиджак для того, чтобы надеть его на день рождения матери.
    Бассейн обеспечивает свободное плавание, развороты в подводном положении, безопасными будут и скользящие прыжки в воду.  
3.  Приставлять волка к стаду- Пустить козла в огород .
Охраняемое Господь Бог охраняет – Бережёного Бог бережёт.
У кузнеца кобыла всегда не подкована - сапожник  без сапог.
Если вы не посеете что-то, не пожнёте  ничего – Что посеешь, то и пожнёшь.
Как придет тоска – познаешь друга – Друг познается в беде.
4.  Обещать :
Соврем.: обещ-корень, а – суффикс, ть – окончание, обеща – основа
Историч.: о-бещ-а-ть

 Обернуть: 
Соврем.:  обер – приставка, ну – корень, ть – окончание, оберну – основа.
Историч.: об-(в)ер-ну-ть
Облако:  
Соврем.: облак – корень, о – окончание, облак – основа
Историч.: О-бла-к-о
Обоз:  
Соврем.:обоз – корень, нулевое окончание, обоз- основа.
Историч.: о-боз
5.  Части сложного слова могут соединяться только при помощи гласных О и  Е (железОбетон, древнЕрусский).
Если первая основа оканчивается на твердый согласный, то требуется употребление соединительной "о". 
Если первая основа оканчивается на мягкий согласный, на шипящий  или на "ц" , то следует писать соединительную «е»
6.  Мы с тобой люди – двусоставное.
Будем сердиться – односоставное, определенно-личное.
Легче мир – двусоставное.
Наскучит – односоставное, безличное.
7.  Один свет светлый ты, Игорь.
    Так, Офрем нечестивый, не ленись.
   Ветер, ветер, почему ты веешь так сильно.
1) Игорю – творительный падеж.
Офреме – именительный падеж.
Гръшниче – именительный падеж.
Вътръ – именительный падеж.
Господине – предложный падеж.
2) Офремь – имя старославянское, так как в исконно русских словах не употребляется буква Ф. Второе возможное написание этого имени – Ефрем.
3) Чему означает вопрос ПОЧЕМУ.



8.  

	Термин
	Определение
	Пример

	Жаргон
	слово на границе разговорной речи и просторечия, часто оскорбительное, с отрицательной эмоционально-оценочной окраской
	дрыхнуть, жрать, тётка (в значении «женщина»)

	Топоним
	имя собственное, называющее географический объект
	Санкт-Петербург, Миссисипи, Эверест

	Синекдоха
	употребление названия целого вместо названия части, и наоборот
	груша (в значении «фрукт»), рот («едок»), голова («умный человек»)

	Аббревиатура
	сложносокращенное слово
	ГЛОНАСС, ГТО, МБОУ

	Экзотизм
	слово, отражающее предметы и явления, характерные для других стран и народов
	гондола, харакири, суши




